

## BOLETIN DEL CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

Correspondiente a los meses de setiembre, octubre, noviembre y diciembre de 1985

### EDITORIAL: LA OCTOGESIMA SEGUNDA ASAMBLEA ORDINARIA

El domingo 15 de diciembre se llevó a cabo la Asamblea General Ordinaria.

Una vez más, ante una Asamblea en la cual solamente se presenta una sola lista de candidatos —nuevamente la Lista Institucional fué la única presentada— el socio entiende que al parecer su presencia no es necesaria, y por lo tanto no concurre a las mismas.

Le asiste obviamente ese derecho, pero sería mucho más lógico que la concurrencia fuera igualmente importante, pues se trata de la oportunidad que tiene el asociado de expresar su pensamiento, de participar activa y pluralmente de su conducción, de aprobar lo actuado, y de fijar pautas de administración para el período subsiguiente.

Al margen de estas consideraciones, que hacemos públicas para llamar a la reflexión del socio y hacerlo responder a estas convocatorias periódicas con su presencia, la Honorable Asamblea aprobó por unanimidad la Memoria y Balance presentados por la Comisión Directiva, las que fueran enviadas a domicilio en los plazos correspondientes que prevee nuestro Estatuto, con el fin de que el señor consocio pudiera analizar serena y medularmente su contenido, muestra cabal del accionar del conjunto dirigente, durante el período que se trataba.

No hubo ninguna pregunta ni consideración al respecto de las mismas, solicitando el socio Sr. Mario Trigub Clover su aprobación y haciendo una moción de aplauso por la labor de la CD, lo que, como dijimos, fué aprobado por unanimidad.

Se trató asimismo las cuotas social y de ingreso, aprobándose lo sugerido por la Comisión Directiva, también en forma unánime.

El Sr. Presidente del Club D. Joaquín Rocca Rivarola efectuó breves consideraciones sobre el Ejercicio finalizado y las proyecciones del mismo en el futuro, dada la importancia que el mismo tiene para el Club, remarcando la seguridad, de la continuidad de las obras en realización en todas las áreas.

Finalmente, fueron designados como Comisión Escrutadora los consocios Jorge Márquez; Adolfo Horacio Márquez y Arturo Mazzullo y se procedió a declarar electa la LISTA INSTITUCIONAL con 62 votos, por lo cual la Comisión Directiva para el período quedó integrada así:

|                |   |                             |
|----------------|---|-----------------------------|
| Presidente     | : | Sr. Joaquín Rocca Rivarola  |
| Vicepresidente | : | Sr. Federico Riganti Muffoz |
| Secretario     | : | Sr. Ricardo Maestri         |
| Prosecretario  | : | Sr. Héctor Dono             |
| Tesorero       | : | Sr. C.P.N. Héctor Borzone   |
| Protesorero    | : | Sr. Mario Raponi            |
| S. de Actas    | : | Sr. Ricardo Jürgensen       |

|                   |   |                          |
|-------------------|---|--------------------------|
| Vocales Titulares | : | Sr. Ricardo Rocca        |
|                   |   | Sr. Arturo Viudez        |
|                   |   | Sr. Jorge Sormani        |
|                   |   | Sr. Manuel Vázquez       |
|                   |   | Sr. Vito Caradonna       |
|                   |   | Sr. Ivet Ramos           |
|                   |   | Sr. Eduardo Borzone      |
|                   |   | Sr. Francisco Valzorio   |
|                   |   | Sr. Augusto M. Dall'Orso |
|                   |   | Sr. Alberto Piccard      |
|                   |   | Sr. C.P.N. Carlos Araneo |

|                   |   |                           |
|-------------------|---|---------------------------|
| Vocales Suplentes | : | Sr. C.P.N. Angel Colombo  |
|                   |   | Sr. Dr. Enrique Mabromata |
|                   |   | Sr. Juan José Picco       |
|                   |   | Sr. Romeo Ferreti         |
|                   |   | Sr. Pablo Corazza         |

|                      |   |                          |
|----------------------|---|--------------------------|
| Revisores de Cuentas | : | Sr. Ricardo Carca        |
|                      |   | Sr. Juan Carlos Crispino |
|                      |   | Sr. Hugo Lambrecht       |

Consagrada la Lista Institucional, se dió término a la Asamblea.

### XII PRESIDENTE DEL CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

Don JUAN CARLOS DUARTE

— Su fallecimiento

Falleció en la Pcia. del Neuquén, a la edad de 88 años, nuestro muy querido ex-Presidente don Juan Carlos Duarte.

Había partido rumbo a esa provincia patagónica, donde viven su sobrino y familia, hace aproximadamente dos años, en busca seguramente del calor familiar tan necesario, tal vez, presintiendo la proximidad del fin de su larga vida.

Una vida, la de don Juan, que tuvo como su más acendrado y querido sentimiento, el que profesaba por este Club de Pescadores, al que permanentemente sirvió con amor, con pasión, con un cabal y profundo respeto por su historia, a la que sin duda contribuyó a enriquecer con su presencia y su hombría de bien.

Dotado de una muy fina y rigurosa sensibilidad, supo advertir que esa historia de que hablamos, tiene profundas raíces en el pasado mismo de la República, fundamentalmente, en aquellos tiempos en que la caballerosidad y la palabra; la dignidad y la hombría; el honor y el decoro; no eran virtudes que adornan las personalidades destacables, sino obligaciones impostergables de todo hombre que se precie de serlo.

En esa percepción, entendió que su tarea al frente del Club, debía pasar constantemente por esos campos que hacen al respeto mutuo; debía poner los acentos más fuertes en la obra de sus antecesores e iluminar a giorno aquellas gestas tan ricas en actitudes dignas y generosas; debía impulsar con permanencia la recordación de "aquellos señores", como él solía decir enfáticamente cuando se refería a los generadores de tanto pasado ilustre de esta casa; debía fomentar la cultura y una cabal corrección en todas sus actividades; debía practicar casi como un culto religioso el cumplimiento del Estatuto del Club; en una palabra, en todas esas obligaciones morales que se autoplanteó, privilegió con acierto la responsabilidad de proteger el patrimonio moral y espiritual del Club.

Durante los dos períodos que presidió la Institución, se adquirieron los terrenos y se efectuaron las obras iniciales de lo que es hoy el Anexo Chascomús.

Formó, e instaló, un viejo sueño: la Biblioteca del Club, quizá uno de sus más caros anhelos.

Encabezó, con responsabilidad y minuciosidad, la Reforma de los Estatutos, y en esa tarea, quien estas líneas escribe puede afirmarlo con total conocimiento de causa pues tuve el honor, por su invitación, de integrar la Comisión encargada de ese trabajo, puso su gran esfuerzo personal y capacidad profesional, en forma puntual y puntillosa, para que cada letra, cada punto, cada coma, estuvieran perfectamente ubicadas en el texto de nuestra Carta Fundamental. De ese mismo modo actuó, en 1983, cuando nuestra Comisión Directiva lo convocara a integrar una Comisión similar, para tratar una nueva reforma del Estatuto.

Rescató, y utilizamos ese término literalmente porque varios de esos valiosos testimonios históricos habían sido quitados del Salón de Actos donde se hallaban desde la fundación del edificio, y guardados, la Galería de Presidentes, procediendo a cambiar algunos marcos deteriorados e instaurándola en su lugar actual, es decir al Salón de la Presidencia.

Sin duda que esa tarea permitió esta suerte de reconocimiento histórico relevante a los actores del pasado, sin duda merecido, y que, asimismo, forma parte del acervo de esta Casa.

Nohabía comenzado allí, por supuesto su tarea como dirigente.

En 1943 ingreso a la CD —tiempos de Enrique Sessarego!!!— como Revisor de Cuentas, Vocal Suplente y luego Titular y Protesorero.

Tras dejar la Presidencia del Club, asumió la Presidencia del Honorable Jurado de Honor.

Cuando su sobrina política vino a visitarnos, con el objeto de agradecer las merecidas recordaciones que el Club tuvo ante el fallecimiento de don Juan —como cariñosamente lo llamábamos— las que consistieron en poner la bandera a media asta y mantener entornadas las puertas del Club durante una semana, como sentido homenaje al dirigente y al amigo, tuvo una extensa conversación con las autoridades de la Institución.

En ella, nos refirió los tiempos pasados por don Juan en su hogar del Neuquén, rodeado del gran afecto de todos los suyos, con los cuales se puede decir que vivió con alegría y en absoluta paz, esos últimos tiempos de su vida.

De su imagen en el Club, seria y adusta, pero cargada de bondad y de fineza, quedará una suerte de recuerdo imborrable.

De su obra y su docencia, ejemplos vastos y generosos, que sirven, sin duda, ahora y mañana, a esta su casa, participando así de su porvenir de grandezas, que es donde más necesarias son las vivencias útiles del pasado, para poder diseñar, en un ámbito de riquezas conceptuales, el Club del mañana.

Allí, SEÑOR Juan Carlos Duarte, estará como dijimos, viviendo su ejemplo.

Joaquín Rocca Rivarola

### XIII PRESIDENTE DEL CLUB DE PESCADORES don NICOLAS FALABELLA — Su fallecimiento —

Estas líneas, son el adiós definitivo del Club a quien dedicó siete años ideales de su vida, a presidirlo.

No sólo eso.

Durante cuatro años fue Vicepresidente, y durante ocho años anteriores ocupó cargos diversos en la Comisión Directiva y Subcomisiones.

Es decir, que dio 19 años de su tiempo y su capacidad, a la Institución de la cual ya era Socio Vitalicio.

Durante ese tiempo, el Club atravesó difíciles momentos, derivados en su mayor parte por la situación económica de la República, lo cual hace sin duda, más meritoria aún, la circunstancia dirigente de esos tiempos.

Por encima de las obras, que fueron muchas, hay que recordar que Falabella intentó siempre unir, aunar sectores y personas discrepantes, ponderando el esfuerzo en la creencia de la fuerza de aquel viejo adagio: la unión hace la fuerza.

Para ello, en reiteradas oportunidades, convocó a militar en la CD a esos sectores y esas personas.

No importa ahora si esos esfuerzos suyos tuvieron éxito, pues sin duda no dependía de él la resultancia final de esas gestiones de unión.

Lo que importa es el esfuerzo realizado, la intención motivadora.

El, la tuvo, y ésto es lo que vale.

Su estilo era ese, y lo usó hasta el último esfuerzo.

Quien firma esta nota póstuma, tiene, por obvias razones que no pueden escapar al leal entender de nadie, la necesidad, para que esta tenga el contenido que debe tener, de explicar en primera persona, ciertos momentos vividos, y los conceptos puntuales que motivaron esos momentos.

Compartí con don Nicolás Falabella, mesas de amigos; algunas excursiones a distintos lugares de pesca del país; asados multitudinario; y asados casi solos; muelles y anexos; actitudes políticas internas que en momentos compartimos plenamente; y muchas, muchísimas, charlas y conversaciones privadas o no, sobre este Club, preocupación y razón de muchos sueños y desvelos comunes.

Estuvimos muchísimas veces de acuerdo. Y otras no.

Cuando llegó la hora de la disidencia tuve la obligación moral, desde adentro mismo de la Comisión Directiva, de explicarle el por qué y cómo la iba a sostener.

La entendió, más aún, la aceptó como tal, y se abrieron, con lealtad y honradez intelectual, los caminos distintos. Esos caminos con opiniones discrepantes, y actitudes consecuentes, tenían ambos y sin mezquindades, un común denominador: el Club.

Tampoco importa ahora, las circunstancias de su retiro voluntario de la CD cuando aún le faltaba un año para terminar su mandato.

Sí, que al cabo de un tiempo, cuando lo llamamos en su merecido carácter de Invitado Especial a la inauguración del Anexo Chascomús, que fuera iniciado durante su mandato y realizadas en el mismo obras hasta completar prácticamente un 70% del total del trabajo total, concurrió y compartió aquella mesa inolvidable sentado en la cabecera —el lugar que le correspondía— al lado del Sr. Intendente Municipal de Chascomús Dr. Jorge Girado.

Si importa que luego, en todos los “almuerzos aniversario”, con que desde entonces festejamos los ex-miembros de CD y Jurado de Honor, con los actuales, el siempre alegre 3 de agosto, don Nicolás no faltó nunca.

Con su sonrisa amable, su charla fácil, su afecto.

Con un comentario grato y una sugerencia espontánea, abierta, opinando de éste y de aquello. Con toda la naturalidad que era constante en él.

De algo estoy seguro. En esos almuerzos se sintió feliz, sereno, tranquilo.

Estaba en su Club como debía estar: cómodo, alegre. Porque estaba tranquilo con su consciencia, y porque si así se lo recibía, era porque así lo merecía. Por eso él venía al Club, como siempre.

El error —a todos nos cabe y a todos nos llega— como tal no degrada al hombre. Más aún, hasta cabe pensar que lo humaniza, y hasta también ilumina las conductas porque estas se arman con todos los acontecimientos de la vida.

Nadie, entiéndase bien, nadie, se salva del error. Sólo los soberbios, los fatuos, los ególatras, son los necios que no saben reconocer el propio error. Y así les vá...

A don Nicolás Falabella, felizmente para él y para todo lo que lo rodeó, no le llegó nunca esa desgracia de la soberbia. Por el contrario, aplicó como una actitud indelegable la sencillez del carácter y la llanura del trato.

Un 9 de diciembre de 1981, solos, en una breve reunión que mantuvimos en el Salón de la Presidencia del Club, me entregó su renuncia a la Presidencia del Club para que yo la presentara en la Reunión Constitutiva de esa nueva Comisión Directiva surgida del comicio, junto a las llaves del lugar. Los dos hubiéramos querido, y así lo expresamos ambos, un final distinto de aquella difícil circunstancia. Pero a veces, hay ciertas lealtades que no corresponden a la supuesta lógica que las creó.

He preferido, despedir al Señor Nicolás Falabella como si aún viviera, pensando tal vez que permanecerá en este Club explicando sus maneras de pensar, de ver las cosas del Club.

Su inocultable amor por el Guazú, su visión del Chascomús, su intención constante de unir, su pasión por el Club total, integrado, lo hace ya parte de esa historia fecunda en hombres cabales.

El Club de Pescadores, al recibir la infausta noticia de su muerte sorpresiva, brusca, inexplicable, arrió sus banderas a media asta durante una semana al mismo tiempo que entornó sus puertas en señal de duelo, de silencio, merecidamente porque había caído un abanderado de su causa. Respetando integral y substancialmente aquello de que atesoramos el pasado por lo que tiene en función de jerarquías elevadas y docencias positivas.

Por una extraña jugada del destino, en el lapso de pocos días de diferencia, y en un mismo Boletín, despedimos a dos Presidentes del Club que como Duarte y Falabella compartieron tantas veces preocupaciones, tareas, inquietudes, alegrías y tristezas.

La inexorabilidad del destino, la ineluctabilidad de la vida, aún por fuerza determinantes e inapelables, no mitigan por cierto la tristeza.

En nombre del Club, muchas gracias Señor Falabella, por haber pasado por esta casa.

Joaquín Rocca Rivarola

### NOVEDADES DEL ANEXO CHASCOMUS

Al entrar en prensa este Boletín, han comenzado a bajar las aguas de la Laguna, desbordada como consecuencia de las recientes inundaciones de la Pcia. de Buenos Aires.

El agua en ningún momento entró a nuestro Anexo, pero al cortar el camino de acceso, tanto del camino a Ranchos como el que pasa por el Automóvil Club Argentino, privó a los socios desde mediados de diciembre de concurrir al Anexo.

Confiamos, dada la rapidez con que ha comenzado a bajar el cauce muy desbordado del Salado —en este caso la primer y más importante causa de las inundaciones en la Ruta 2— es de suponer que para el mes de febrero o tal vez un poco antes podamos llegar a nuestro Anexo.

Quien así lo desee debe llamar a la Tesorería del Club antes de “largarse” de viaje a Chascomús.

### ANEXO PARANA GUAZU

Gracias a la gran bajante que experimenta el Guazú, en todo el curso del Paraná, dada la gran sequía que afecta al norte, aquel viene bajando de manera que nuestros trabajos de la “taipa” perimetral e interna se hayan acelerado, tras las lluvias que en noviembre impidieron prácticamente mantener un buen ritmo de trabajos.

Terminada esta, estamos esperando la llegada del equipo que procederá al relleno del terreno correspondiente.

Se efectuaron tareas de pintura (Vito Caradonna, gracias!!!!!!) en todo el edificio, que por cierto, quedó sensacional.

Algo que viene como para contarlo. Un día estaba reunida la Subcomisión y se habló del calor en el verano, que allá suele ser bravísimo. Y sacó un presupuesto de esos ventiladores de techo, que dan un airecito macanudo.

Cuatro, que es lo que se necesitaba, costaban mucha plata...

“A ver... vamos..... diez australes pongo yo... poniéndose... “dijo uno, y empezaron a aparecer billetes, todos iguales. De pronto, se abrió la puerta, y asomó un curioso. Amigo. “A ver, ché Fulano, dame diez australes, no preguntés para qué”, y así otros tres o cuatro más que aparecieron en un rato asomando la cabeza, inocentes ellos, y los ventiladores están comprados, y cuando este Boletín llegue a su casa, instalados.

Punto. Que lindo Club!

Y así todo sigue avanzando.

Bueno... a ver... un calendario para poner una fecha tentativa.

Sí, esta. EL SABADO 19 de ABRIL HACEMOS EL ASADO INAUGURAL QUE NOS DEBEMOS, E INAUGURAMOS TODO. CAMINO ELISEO FERNANDEZ. PLAYA DE ESTACIONAMIENTO. TAIPA. RELLENO. TODO. ESTAMOS? Póngalo en la agenda...

## UN VIAJE PESCADOR Y AMIGO

Como consecuencia de aquel muy lindo campeonato que en 1984 llevó a nuestra delegación a La Paloma, República Oriental del Uruguay, quedaron forjadas amistades perdurables entre los orientales del Departamento Rocha y nuestro Club.

Así fue como, meses después, llegó a nuestra casa, siempre acompañado por su entrañable amor a las playas de Rocha, y su mente siempre inquieta y generadora de cosas lindas, nuestro gran amigo, ORDEN DEL AMIGO DEL CLUB DE PESCADORES, Nello Correa.

Traía en sus cuadernos la idea de llevar al Uruguay, más exactamente a La Paloma, un importante contingente de pescadores. Y un nombramiento para nuestro Presidente Joaquín Rocca Rivarola: el de Cónsul Honorario de La Paloma en la República Argentina.

Analizada y pulida la idea en la charla compartida de varias sobremesas comenzó todo con una muy agradable reunión en la Embajada de la República Oriental del Uruguay, a la cual, además de gente de nuestro Club concurrió un nutrido contingente de representantes de otros clubes amigos de la Argentina como Domingo Gaetano, César Wurstenn, Carlos Alonso, Hugo Lanteri, Tito Fineschi, entre otros, Presidentes de los Clubes Paraná Guazú, Olivos, La Rotonda, Río de la Plata y Peña Piscatoria de Avellaneda respectivamente.

Tras ella, y algo más amplia, se hizo una reunión organizativa y explicativa en el Club, en la cual se hizo expresa mención de algunos detalles rigurosos: los Clubes no enviarían representaciones oficiales a la competencia en sí, y el leit motiv sería el llamado I Encuentro Rioplatense de Pesca. La razón generadora, extender la amistad y el afecto entre los pescadores de ambas márgenes del Plata.

Por distintos medios (omnibus barco y autos) 150 pescadores, contando hombres, mujeres y niños, nos llegamos a esas costas maravillosas. Del Uruguay, representaciones de Montevideo, Colonia, Juan Lacaze, Punta del Este y Piriápolis.

El primer día, se llevó a cabo un almuerzo de recepción ofrecido por la Intendencia Municipal de Rocha, en el cual presidió la mesa, y habló como bienvenida el Sr. Intendente Municipal de Rocha, don Aduardo Puñales.

Por la tarde, tuvo lugar la primera etapa del Concurso de Pesca.

A la noche, y dada la gran cantidad de concurrentes, no hubo más remedio que dividir el contingente por falta de espacio vital. Una parte en el Club de Pesca y Náutica La Paloma, donde Nello nos deleitó con su maravillosa aptitud gastronómica, de la cual surgieron manjares tales como mejillones a la provenzal; filet de lengüadito; salpicón de pescado. filet de burriqueta; rougeé a la romana caliente y un filet de lengüado a la Correa, que no te cuento!

Al día siguiente salió la excursión al Cabo Polonio, con pesca y un turismo en carro a caballo, media hora, por unas playas desérticas y excepcionales. En ese viaje se destacó la gran adaptación a los lugares más insólitos de nuestro Vicepresidente Federico Riganti Muñoz que dio durante la travesía, una gran sensación de comodidad...

Por la noche, fuimos agasajados con un cocktail por el Casino de La Paloma, abierto especialmente por nuestra presencia.

El domingo a la mañana, bajo una cortina de agua impresionante, tuvo lugar la segunda etapa del concurso. Poca pesca, pero algo es algo.

Valga aquí una especial mención a Eloisa Giannini, única mujer que no sólo participó sino que pescó las cuatro horas con verdadero estoicismo, aguantando no sólo la lluvia, sino al marido Walter, que le daba consejos y le hacía recriminaciones para que pescara mejor. Lógicamente, ella sacó más piezas que él!!!

Las demás damas, se quedaron durmiendo. Pero algo peor. Cuando llegábamos ateridos por el frío y la lluvia despiadada, literalmente pasados por agua, se deleitaron haciendo señas harto elocuentes sobre nuestro estado mental. NO LAS LLEVAMOS MAS!!!!!!!!!!!!

Luego, el gran almuerzo de despedida.

En un lugar llamado Caravana, se sirvió un estupendo asado con cuero. Y acá vamos a hacer algunas reflexiones.

Primero sirvieron unos chorizos caseros (de los buenos!) formidables. Luego, vino el asado con cuero y ensalada.

Se levantó entonces un señor alto, bastante parecido a García Maxit (no sería García Maxit?) quien con un dejo de ironía dijo en voz bastante alta que felicitaba a los mozos por el asado "caliente"...

Ay ay, ay!!!

El asado con cuero, auténtico, real, siempre se come frío.

Los uruguayos se reían hasta por los codos! ... porque ... bueno, la única explicación es que fue un chiste. O no?

Mientras tanto, todos saboreábamos ese manjar poco común, que por otra parte nosotros servimos en aquel gran asado de la inauguración de Chascomús. Un plato que es un alarde de buen gusto, un verdadero homenaje de un gran anfitrión a su invitado. Algo que se come, por ejemplo, en los grandes acontecimientos del campo argentino y uruguayo.

Más tarde, otro señor, bastante parecido a Augusto Mario Dall'Orso, casi igual diría yo, se defendió con uñas y dientes de una rifa que los rochenses organizaron para amenguar un poco las lógicas pérdidas de esta visita nuestra. Era una estada para cuatro personas en La Paloma, este verano, el premio. Al final, se lo vendieron. Adivine quien ganó?

Augusto Mario Dall'Orso...

Luego, vino el asado caliente. Fenómeno. Sin comentarios, no?

Cuando tocó el turno de recibir premios, habló nuestro Presidente quien a posteriori entregó dos muy lindas bandejas a la Intendencia Municipal de Rocha y al Club de Pesca y Náutica La Paloma, en agradecimiento de todas las atenciones recibidas, con las firmas de nuestro Club, Santa Teresita, Rotonda, Paraná Guazú y la Peña Piscatoria, las cuales habían sido financiadas a razón de un austral por cabeza por todos los participantes de la excursión.

Así, ha quedado definitivamente abierta en La Paloma y acá, una enorme puerta para uruguayos y argentinos, argentinos y uruguayos.

Pasar por esa puerta implica un placer, una alegría, y la responsabilidad de saber que se representa. El carné del Club, o la calcomanía en el auto, son suficiente tarjeta de presentación para ser recibidos con los brazos abiertos. Pero también son un símbolo de decencia, de rectitud, de educación y de respeto. Está el Club de por medio...

A los que quisieron viajar en barco, les aguardó la sorpresa de un Río de la Plata enojadísimo, agitado hasta el paroxismo por un pampero violento y despiadado.

Cuentan los que allí estaban, que una orquesta tocaba "Los mareados" mientras Cacho Ferreti bailaba... y bailaba... y bailaba. Las señoras?

Mejor no entrar en detalles. Porcentaje de mareados: 90%.

Otros detalles del viaje a La Paloma.

Cuando viajaron algunos al Chuy, Ricardo Submarino Rocca viajó todo el tiempo en el baño del micro. Dijo luego que era de orgulloso nomás porque él había conseguido el omnibus con baño. Fanático!!!

Hugo Lucero, al haberse su señora olvidado los documentos en Buenos Aires, no pasó de Gualaguaychú. Qué le hiciste, Hugo, cuando llegaste a casa?

Fernando Guerrero tuvo pequeños olvidos. Si, los documentos... un bolso azul que luego recuperó... pero que a las dos horas lo volvió a olvidar no sabe donde... que le pasará? Pobre Carlitos...

Luis Aguilera (porque le diran el Negro?) organizó con la troupe de la mesa de los jueves (casi en pleno, fueron a La Paloma), un flor de asado en el mediodía libre del sábado, en la mismísima costa del mar.

Puesto al sol, se fue tostando, lógicamente, un poco más.

Pero estaba empeñado en mostrar la diferencia de color y tono de su piel soleada, para demostrar que nada tiene de negro.

No se sabe, pero la cosa es que cada vez que en Uruguay se cruzaba con uno de esos morochos que abundan en Uruguay, simpáticos y excelentes tipos, estos lo miraban con simpatía.

Para el final, una referencia a la ingestión proteica.

Alberto "Perdedor" Nieri se come todo. Lo de su plato. Pide, más y más. Le traen. Sigue comiendo. No contento con eso le comió el asado a Riganti Muñoz. Tomó su vino. El de al lado. Mucho pan. Lo bueno, que "perdedor" siempre dice que de noche no come. LO DE EL !!!!!!!

Bueno. Se terminó la reseña. Necesitaríamos mil boletines para contarle todo. Más cosas de la lluvia, las maquinitas tragamonedas, Catalano, las interminables y aburridas "compras" de las mujeres, Mezzullo, los ronquidos de López Castellano, los choques de Arturo Viudez, el "tordo" Morera queriendo pescar, Ferreti viajando por Uruguay sin goma de auxilio y sin que éste lo supiera Maestri, su responsable y consciente copiloto, etc. etc.

Se repetirá. Estas son otras de las cosas lindas que tiene este asunto de andar pescando...

### NUEVA SUBCOMISION: PRESUPUESTO

La intención es ponernos cada vez más a la altura de los tiempos, en cuanto hace fundamentalmente a la administración de la Institución y su mecánica y dimensionamiento.

A esos efectos, por decisión de la Comisión Directiva se ha formado la Subcomisión de Presupuesto, que tiene como objeto conocer con la suficiente antelación las inversiones y gastos que la Tesorería tendrá que afrontar a lo largo del Ejercicio.

Además del beneficio que reportara el conocimiento de ese objetivo primordial, por obvias razones de ordenamiento del trabajo, se verán otros beneficios secundarios lo que permitirá anticipar programas globales de inversiones; ordenar adecuadamente las prioridades, eficiencia que surge por el solo hecho de tener a la vista un programa completo, y como consecuencia de ello incentivar a las demás áreas a lograr una mayor eficiencia en cada uno de sus programas específicos.

Al instaurar este nuevo mecanismo lógicamente se pensó fundamentalmente en que las personas que lo integraran tuvieran, por sus actividades profesionales, conocimientos acabados del tema, de los sistemas actuales y de su posibilidad de adaptación a la administración del Club, que por su envergadura, necesita ya este tipo de técnicas.

El Sr. Tesorero del Club, Contador Héctor Borzone, que dirige la empresa que fabrica y comercializa, Kacemaster, Patrick y Saccol, en la actualidad, sera el Presidente de la Subcomisión, y los Sres. Alberto Piccard y Romeo Ferreti, con nivel gerencial de Laboratorios White y Johnson y Johnson, fueron las personas elegidas para esta Subcomisión. Sin duda que en los tres casos, cuentan con la experiencia y la solvencia técnica para esta tan importante actividad administrativa del Club.

Les deseamos pleno éxito en beneficio de la Institución.

### SUBCOMISION DE EDIFICIO Y PATRIMONIO

Esta importante Subcomisión será presidida durante el período 1986 por el Sr. Federico Riganti Muñoz, quien contará como Vicepresidente con el Sr. Arturo Mazzullo y Vocales a los Ingenieros Edmundo Bozzi y Miguel Defilippo, los Arquitectos Eduardo Casais y Jorge Defilippo; Las Sras. Adriana Iglesias de Borzone y Carmen C. de Rocca Rivarola; y los Sres. Luis A. Aguilera; Alberto Piccard; Vito Caradonna; Romeo Ferreti; Arturo Viudez y Luis Moriya.

En los últimos meses se colocó el extractor nuevo en la campana de la cocina, con su correspondiente instalación trifásica correspondiente, y se reparó el anterior, deteriorado. Con esto se ha terminado con el viejo problema de la entrada de humo al comedor en los días de viento sudeste que tanto molestaba.

Se procedió asimismo a la limpieza, y posterior clausura de la salida de desperdicios al exterior, colocándose únicamente los correspondientes tubos de plástico para permitir la salida de agua de las piletas. Para el retiro de desperdicios de la cocina se solicitó y obtuvo la concurrencia regular de MANLIBA al Club para esa tarea, terminando de este modo con un viejo y desagradable problema tan contrario a nuestra filosofía de no envilecer o contribuir a envilecer las aguas del río.

Se reemplazó por hidro-brons la cañería de agua desde la toma de Obras Sanitarias de la Nación hasta el edificio, terminando la misma en la entrada del muelle de pesca, colocándose, además de la ya existente, otra canilla en el muelle de entrada, a los efectos de facilitar el riego de las plantas de dicho lugar.

Se procedió asimismo a reemplazar el antiquísimo cable eléctrico principal por un "Cintenakk" 4 x 16, desde la toma de SEGBA al tablero principal, repartiéndose las cargas correspondientes, con lo que también otro antiguo problema y peligro a la vez, desaparece.

En estas dos soluciones se empleó el criterio de realizar los trabajos con los mejores materiales en plaza, para asegurar la vigencia de su éxito durante muchos años.

En breve se instalarán dos columnas de encendido automático para la correcta iluminación de la playa de estacionamiento, otro viejo tema y se instalará un puerta con rejas reforzada, sólo abrible desde el interior mediante un portero eléctrico, para dotar de mayor seguridad a la guardia del Club durante la noche, como así también rejas en las ventanas de dicho lugar.

También se cambiará el caño de agua, por tramos, que surte el muelle de pesca.

Finalmente se efectuó el reemplazo de una ventana del techo del comedor y bar, para permitir un mejor acceso al lugar.

Así, con la celeridad que permite el presupuesto, se irá colocando nuestro querido edificio en el mejor estado de conservación posible, encarando durante el período, y en distintas etapas, la reparación de los techos, torre, pintura del frente, mejoramiento de la galería sudeste en la medida de la posibilidad que permita la confrontación lógica de los problemas estéticos y de espacio vital existente en nuestro edificio.

## CLUB DEL NIÑO PESCADOR

Esta Subcomisión del Club del Niño Pescador, que como se sabe es siempre presidido en forma Honoraria por el Presidente del Club, estará constituida durante el año del siguiente modo:

Presidente: Héctor Dono. Vicepresidente Federico García López. Secretario: Néstor Maresca. y Vocales Dra. Ana G. L. de Saint Paul; Sras. Ana de García López; Eloisa de Giannini; Susana de González; Beatriz de Dono; Ofelia de Pulella; Dora de Rizza Fontana y los Sres. Alberto Rizza Fontana; Carlos Saint Paul; Walter Giannini; y Fernando Pulella.

Los Campeonatos de 1985 de los niños pescadores finalizaron con los siguientes marcadores:

|                             |    |                   |
|-----------------------------|----|-------------------|
| Categoría de 6 a 7 años :   | 1º | Esteban García    |
|                             | 2º | David Díaz        |
|                             | 3º | Ignacio Dono      |
|                             | 4º | Rodrigo Funes     |
|                             | 5º | Germán García     |
| Categoría de 8 a 10 años :  | 1º | Jorgelina Maresca |
|                             | 2º | Fernando Pulella  |
|                             | 3º | Adrián Giannini   |
|                             | 4º | José Pedraz       |
|                             | 5º | Claudio Otero     |
| Categoría de 11 a 13 años : | 1º | Florencia Maresca |
|                             | 2º | Pablo Montello    |
|                             | 3º | Nicolás Dono      |
|                             | 4º | José A. González  |
|                             | 5º | Andrés Araneo     |

Al respecto de los Campeonatos Absolutos la clasificación fué la que detallamos a continuación:

|                         |                   |                |
|-------------------------|-------------------|----------------|
| CAMPEON ABSOLUTO 1985 : | JORGELINA MARESCA | con 98 puntos  |
| SUBCAMPEON ABSOLUTO :   | FERNANDO PULELLA  | con 92 puntos  |
| TERCERO :               | ADRIAN GIANNINI   | con 80 puntos. |

Una vez más lo destacamos. Cada año que pasa tiene mas fuerza este contingente de chicos que entre risas y alegrías compartidas viven esta maravillosa niñez en el río "arrastrando" a sus padres a acompañarlos en algunos casos, y en todos, divirtiéndose de lo lindo, y aprendiendo algo tan importante en la vida como es saber perder... y saber ganar !

Sin duda que este trabajo eficaz y sólido de esta Subcomisión que con tanto afecto y cariño preside Héctor Dono con la colaboración inestimable de todo ese elenco de gente macanuda —porque no de otra cosa que de gente macanuda se trata—, tiene su premio justamente en el éxito de la tarea.

Ansiamos, queremos, que cada año hagan legión estos chicos y estos padres.

El Club se alegra de tenerlos, son la reserva que harán el Club del mañana, y por este camino, sin duda lo harán más grande.

## SUBCOMISION DE PESCA Y LANZAMIENTO

Esta tan difícil Subcomisión —y decimos difícil por la compleja y extensa programación que año a año debe enfrentar— es nuevamente presidida en 1986 por nuestro Vocal Titular don Jorge Sormaní, a quien esta vez acompaña como Vicepresidente Jorge Araneo. Los Vocales serán Eduardo Cinque; Ricardo Alonso; Luis Scasso; Walter Giannini; Francisco Cinque; Miguel Lavoratto; Oscar Pisani y Daniel Bailo.

Ahora bien.

Este año se agrega a todo el trabajo natural de este sector del Club, la complejidad de organizar —por corresponderle este año al Club— la NOVENA EDICION DE LA COPA HERMANDAD, de la cual como se sabe participan Clubes de la República Oriental del Uruguay y del Brasil.

Esta designación del Club nos honra en grado sumo, por ser la primera vez que la misma recae en un Club de esta Capital Federal y que se realiza en agua dulce. El programa de pruebas, en gestación, comprenderá competencias a desarrollarse en el Paraná Guazú una prueba de embarque; laguna de Chascomús; en nuestro muelle de la Cap. Fed.; y probablemente en la Isla Martín García.

Toda una gran tarea, que como es lógico dará al Club, deportivamente, una relevancia intercontinental acorde con su importancia y tradición.

Para todos los socios del Club ésto debe ser motivo de orgullo y razón de ofrecer ayuda de todos los tipos que se necesite. El Club debe ponerse por entero al éxito de esta gran fiesta.

## PRESIDENTES DE SUBCOMISIONES

En su última reunión de 1985, la Comisión Directiva designó a los socios que presidirán las distintas Subcomisiones que rigen la vida de las actividades del Club como mandatarias de la misma.

Son ellos: Anexo Paraná Guazú: Sr. Romeo Ferreti; Anexo Chascomús: Sr. Joaquín Rocca Rivarola; Edificio y Patrimonio: Sr. Federico Riganti Muñoz; Fiestas y Actividades Sociales: Sr. Arturo Viudez; Pesca y Lanzamiento: Sr. Jorge Sormaní; Asuntos Legales: Sr. Dr. Enrique Mabromata; Prensa: Sr. Joaquín Rocca Rivarola; Pool y Entretenimientos: Sr. Francisco Valzorio; Relaciones Públicas: Sr. Mario Raponi; Excursiones: Sr. Ricardo Rocca; Presupuesto: Contador Sr. Héctor Borzone Muelle: Sr. Ricardo Rocca; Anexo Martín García (en formación): Contador Sr. Angel Colombo; Reglamentos: Sr. Augusto Mario Dall'Orso; y Damas: Sr. Joaquín Rocca Rivarola.

Todos ellos designarán a su vez Vicepresidentes, que en el caso de las Subcomisiones de Chascomús y de Damas, tendrán el carácter de Ejecutivos.

